



MOP Antofagasta alcanza ejecución presupuestaria de \$72 mil millones en primer semestre

El seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, destacó la ejecución presupuestaria de la Región de Antofagasta, que al término del primer semestre de 2025 logró un gasto total de 72 mil millones de pesos invertidos en infraestructura pública, correspondiente al 43,11% del total anual.

Esta cifra contribuyó al promedio nacional del Ministerio de Obras Públicas que logró la ejecución más alta de los últimos 16 años, con una inversión de 1,6 billones de pesos que corresponde a un 44,2% de su presupuesto.

“Esta cifra es un gran logro y posiciona al MOP como una de las carteras clave en la reactivación económica y territorial. Estamos muy contentos con poder ejecutar una inversión tan alta, lo cual nos permitió desarrollar importantes obras para la región de Antofagasta en materia de conectividad, obras de protección aluvional, infraestructura hídrica, mejoramientos de borde costero, entre otras iniciativas”, indicó Barrios.

Entre los servicios con mayor ejecución en la región destaca la Dirección Regional de Vialidad, que alcanzó un 52% de su presupuesto que equivale a 52.300 millones de pesos, impulsando importantes contratos de conservación en caminos básicos, red vial y contratos globales mixtos. Una de las obras más importantes corresponde al mejoramiento de la ex ruta B-385 (ahora denominada B-39) que finalizó recientemente. Los trabajos permitieron unir Baquedano con Peine, una arteria de gran importancia para el tránsito productivo y turístico en la región. ☺



RANAL DE ESO.

ando y me pía información creer, te juro creer.

largo y arduo, encontrado en

on los que me fue que no hacuadas en estan hombres, e un gran proamarido porqué siempre es a hacer fo: no hay mujemotivar a las i hay muchas eme dejamás para nosotras s complicado seguridad, la luso el baño npre anda en . Creo que por iminación de